

Meine Gedanken und neue Taten von neuen Menschen brauchen auch neue Orte jenseits von Verwaltungen, Behörden und Ideologien!

Meine Sehnsucht nach dem Verschmelzen mit der Natur, der ganzen Umgebung, findet unter Menschen im gemeinsamen Tagesablauf ihre Erfüllung.

Daher leide ich sehr, wenn wir zusammen sind und dennoch bleibt alles individuell, beliebig, nach Lust und Laune, zersplittert, ohne Ordnung. Man begegnet sich kaum, nicht oder nur oberflächlich. Es entstehen keine Schwingungen.

Aus der heutigen Überindividualisierung ergibt sich vielleicht Selbsterkenntnis und daraus die Sehnsucht nach Verbindung und tiefster Einheit (Gott).

Im Gegensatz hierzu : „Wer ein vollwertiges Mitglied einer Schafherde sein will, muss vor allem ein Schaf sein!“ (Weder Individualisierung noch Erkenntnisfähigkeit noch Sehnsucht)

„Durch mein Leben dem Ganzen etwas zurückgeben..ist die Antwort, welche die Intuition von mir verlangt.“ Zitat aus dem Film „Intuition, ein neues Wir“, Bayerischer Rundfunk